

49 期修学旅行 1 日目

待ちに待った修学旅行がようやく始まりました。参加者全員が集合完了時間の5分前には到着していました。さすが49期生でしたね。そこから手荷物検査場を問題なく通過し、定刻の8時30分に大阪を出発しました。



北海道に到着すると、雨という予報でしたが快晴でした。そのままノーザンホースパークに移動し、ジンギスカンを食べました。初めてのジンギスカンを食べて、生徒の皆さん美味しいと言っていました。ご飯もおかわり自由であったのでたくさん食べることができて満足そうでした。昼食後は、馬と触れ合うことができたり、カルガモと呼ばれる自転車をいくつもつなげて乗るレジャーを楽しみました。自然も豊かで写真を撮をたくさん撮っている生徒もいました。それぞれ自由な形で北海道の自然を満喫していました。



その後、ウポポイと呼ばれるアイヌ国立アイヌ民族博物館に行きました。学校でアイヌの方の公演を聞いて、現地でもアイヌに関して勉強することができて、より深い学びにつながったのではないのでしょうか。交流ホールでは全員揃ってアイヌの民族音楽や伝統的な踊りを見学しました。アイヌ語での歌でしたが、日本の伝統文化に触れることができました。ウポポイを後にして、ルスツリゾートホテルへ向かいました。すごく立派なホテルで生徒たちは興奮していました。ホテルに入館後、全員揃って入館式を終え、夕食を食べました。夕食はbuffet形式で、味噌ラーメン、ちらし寿司、北海道産のサーモンなどとてもたくさん種類の料理が用意されていて、生徒たちがすごく楽しく食事をしていました。本日は移動もあり、大変疲れたと思うのでゆっくり休んでほしいですね。明日は、午前中オリエンテーリングをして、午後からは各選択体験に分かれての行程となります。1日目と同様に誰もケガすることなく2日目を終えられるように行きましょう。

